



## Senioren-schulung für Billettautomaten in Rheinfelden

Der Verein SeniorenInnen für SeniorenInnen (SfS) führte bei grosser Beteiligung am letzten Mittwoch eine Automaten-schulung am Bahnhof Rheinfelden durch.

Yes I can! Ja ich kann einen Billettautomaten mühelos bedienen!  
– Das war die Zielsetzung dieser Automaten-schulung.-

Auch seit diesem Mittwoch sind an den Standorten Bahnhof, Augarten und Reha Klinik die neuen Touch-Screen Automaten im Betrieb. Nach der „Enthüllung“ des neu montierten Automaten, den ersten im Fricktal, durch Stadtrat W. Hassler und Tarifverbund Nordwestschweiz (TNW) Mitarbeiter/Referenten P. Egger konnten an den TNW- und SBB-Automaten unter kundiger Leitung der Referenten geübt und viele Fragen gestellt werden. In zwei Extrabussen wurden vertiefte Erläuterungen zum Grenzbus ins Badische sowie zur allgemeinen Sicherheit der Fahrgäste in Bussen abgegeben.

Unvergesslich dürfte dabei das demonstrierte „Tarzan-Prinzip“ bleiben: Wer sich im Bus (auch im Tram) von Haltestange zur Haltestange hangelt, vermindert bei einer möglichen Notbremsung das Risiko eines folgenschweren Sturzes. Zum Abschluss des kurzweiligen und instruktiven Nachmittags wurde noch die Gelegenheit geboten, in einer Extradurchfahrt das Streckennetz des Grenzbusse (SBG) in Badisch Rheinfelden kennen zu lernen.

Der Verein SfS dankt dem verantwortlichen TNW und den beteiligten Betrieben AAGL (Stadtbus), SBG (Grenzbus), den Referenten P. Egger (TNW), S. Kaiser (AAGL), U. Mühl (SBG) und dem Stadtrat W. Hassler für ihren nützlichen Einsatz.

-Yes I can! – werden jetzt die teilnehmenden Senioren überzeugt mitteilen.-